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Memória reunião realizada 09/06/2014 

Deu inicio as 14:00h no SESC/Caiobá /Rua Dr. José Pinto Rebelo Júnior, 

91/Matinhos-PR, a 1ªReunião do Fórum Itinerante de Mudanças Climática 

Global, presidida pelo seu presidente Sr. Antonio Caetano de Paula Junior  e 

pela secretária Executiva Sra. Rosana Maria Bara Castella e com a 

participação de 30 pessoas:  

O presidente do fórum deu Inicio a reunião dando as boas vindas aos 

presentes e apresentação dos mesmos, a Rosana secretária executiva 

começou a palestra com uma breve introdução sobre a legislação e 

funcionamento do Fórum, e o andamento da plataforma on-line sobre 

Questionário de Percepção: “Levantamento de iniciativas municipais para 

melhoria de infraestrutura urbana e rural no enfrentamento das Mudanças 

Climáticas” Iniciado em 2013 com os municípios paranaenses, Trata de 

atividade do Estado para ampliar a capacidade do poder público local no 

enfrentamento das adversidades climáticas. Procura apreender a percepção e 

a sensibilidade dos gestores municipais para eventos climáticos extraordinários 

que possam ocorrer em seus municípios. A proposta é oferecer melhor auxílio 

aos municípios na preparação de seus quadros técnicos, os quais têm a 

responsabilidade de dar repostas á eventos que ocorrem ou possam vir a 

ocorrer e que, algumas vezes, são catastróficos. A partir dos dados, o Estado 

passa a ter condições de planejar as ações a serem desenvolvidas, em estreita 

interação com os municípios, para ampliar a capacidade de cada esfera e cada 

unidade de governo no enfrentamento dos Eventos Climáticos falou a Rosana. 

Em seguida o presidente do fórum apresentou sobre as ações da SEMA e o 

Programa Bioclima, que propõe alternativas desafiadoras, inovadoras e de 

grande impacto nacional e internacional. Objetiva a conservação, recuperação 

da biodiversidade e intervenções para a mitigação e adaptação às mudanças 

climáticas, por meio de incentivos econômicos e novos mecanismos de gestão 

ambiental. O desafio será envolver diversos segmentos da sociedade, 
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conscientes das necessidades de maior participação frente à realidade 

ambiental global. 

Por ultimo, o professor arquiteto e urbanista Ricardo R. Monteiro do 

observatório de geotecnologias Sociais da UFPR litoral descreve o projeto de 

pesquisa onde referencia dados geoprocessados em softwarer livre de diversos 

assuntos. 

Willian Carli, técnico indicado do município de Pontal do Paraná para responder 

o questionário, comentou que seria importante ter contato com representantes 

dos Conselhos Municipais devido ao fato que os funcionários das prefeituras 

mudam, mas continuam nos conselhos. 

   

 


